
ESCUELA NACIONAL
DE LA JUDICATURA
República Dominicana

Consejo Directivo

Acta No. 004/06 de la Reunión Ordinaria del lunes 28 de agosto de 2006

El lunes veintiocho (28) de agosto de 2006, a las 10:00 de la mañana, se
efectuó en el local de la Escuela Nacional de la Judicatura la reunión ordinaria
de su Consejo Directivo. En dicha reunión, estuvieron presentes el Magistrado
Presidente de la Suprema Corte de Justicia Dr. Jorge A. Subero Isa, Presidente
del Consejo Directivo, el Magistrado Juez de la Suprema Corte de Justicia, Dr.
Darío Fernández Espinal, Miembro, el Juez Presidente de la Corte de Trabajo del
Distrito Nacional, Magistrado Erick^osé Hemández-Machado, Miembro, el Juez
de la Sala Civil del Tribunal de Niños, Niñas y Adolescentes de la Provincia de
Santo Domingo, Magistrado William R. Encamación Mejía, Miembro, el Dr. Juan
Manuel Pellerano Gómez, Miembro, y el Lie. Julio César Terrero Carvajal,
Miembro.

La reunión fue presidida por el Magistrado Dr. Jorge A. Subero Isa, en su
calidad de Presidente del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la
Judicatura. La Subdirectora de la Escuela Nacional de la Judicatura Gerva;

Valenzuela Sosa, participó en representación del Director Luis Hemy Molina cj

Secretario del Consejo Directivo.
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La agenda presentada por el Presidente del Consejo para desarrollar
durante la reunión, fue la siguiente:

1. Entrega de equipos para aulas virtuales por parte de la USAID.
2. Presentación de nueva plataforma del Campus Virtual de la ENJ
3. Presentación y aprobación del Plan de Trabajo 2007 de la ENJ.
4. Presentación y aprobación del presupuesto 2007.
5. Rendición de cuentas Junio-Julio 2006

a. Ejecución presupuestaria Mayo-Junio 2006
b. Aprobación presupuestos ajustados Septiembre 2006

6. Asuntos varios:
a. Solicitud de reconsideración caso aspirante a Defensora Pública.
b. Acta de la sesión extraordinaria de la Comisión de Aspirantes a Juez

de Paz.
c. Salidas del Programa de Aspirantes a Defensor Público (voluntaria y

exclusión).
d. Comunicación de agradecimiento de la Mag. Claribel Nivar Arias (Juez

de Paz Especial de Tránsito, Grupo II, del Municipio de San Cristóbal).
e. Respuesta de la Comisión de Formación de Aspirantes sobre el caso

de la Aspirante Rosanna Feliz presentado por Inspectoría Judicial.

Conforme a lo establecido en la agenda antes indicada y en base a lo sustentado
en el documento denominado “Informe Mensual”, correspondiente a los meses
junio-julio, y la documentación complementaria que le fue entregada a cada
integrante del Consejo Directivo, los cuales forman parte de la reunión y se
anexan a la siguiente acta, se conocieron los siguientes asuntos:

1) Entrega de equipos para aulas virtuales por parte de la USAID
Las señoras Lissette Dumit, Gerente Programas de Justicia, Josefina

Coutiño, Directora Proyecto Justicia y Gobemabilidad y Rosalía/Sosa,
Coordinadora del Componente Justicia, en representación de \df IdlSAID
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(Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional), hicieron
entrega de los equipos necesarios para las aulas virtuales de la Escuela
Nacional de la Judicatura, los cuales fueron recibidos por el Presidente del
Consejo Directivo y los demás integrantes del mismo.

2) Lectura y aprobación del acta No. 003/006 de la reunión ordinaria del
Consejo Directivo celebrada el viernes 09 de junio de 2006.-

Se leyó, aprobó y firmó el Acta No.003/006 de la Reunión Ordinaria del
Consejo Directivo celebrada el viernes 09 de junio de 2006, sobre las
actividades desarrolladas en los meses de junio-julio de 2006.

3) Rendición de cuentas del Director de la Escuela Nacional de la Judicatura
sobre las actividades desarrolladas en los meses junio-julio 2006.-

La Subdirectora de la Escuela Nacional de la Judicatura, Gervasia
Valenzuela Sosa, presentó la rendición de cuentas de los meses junio-julio, así
como de las próximas actividades a realizar de los Comités de Responsables del
Sistema, del Proyecto de Formación Continua y actividades con la comunidad
jurídica, el Proyecto de Formación de Aspirantes y actividades con la comunidad
jurídica y el Proyecto de Comunidad Jurídica Internacional.

Asimismo presentó a todos los integrantes del Consejo Directivo, la nueva
plataforma del campus virtual adquirida por la Escuela, su contenido y su
funcionamiento.

4) Examen de los asuntos que requieren de un pronunciamiento por parte del
Consejo Directivo

La Subdirectora, Gervasia Valenzuela Sosa presentó al Consejo Directivo el
Presupuesto del mes de septiembre de 2006 y las ejecuciones ONAPRES y los
compromisos contraídos de los meses de mayo-junio 2006. Para ello presentó la
rendición de cuentas que se anexó en el informe y que fue entregada a cada uno,
de los integrantes del Consejo Directivo (Ver: Informes Financieros; Ejecució

ONAPRES mayo-junio 2006; Compromisos mayo-junio 2006. Páginas: 26-33). J_
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Presentó además el plan de trabajo para el año 2007, entregando a cada
uno de los integrantes del Consejo una copia del mismo, de igual modo fue
presentado el Plan Presupuestal que acompaña el plan de trabajo para el año
2007, el cual se encuentra estimado en un monto de Ciento Treinta y Un
Millones Trescientos Treinta y Siete Mil Seiscientos Ochenta y Cinco Pesos
Oro Dominicanos con 00/100 (RD$131,337,685.00).

5) Asuntos urgentes no consignados en la orden del día, propuestas y
decisiones tomadas por los Miembros del Consejo Directivo:

a) Presentación y aprobación Plan de Trabajo 2007;
b) Presentación y aprobación del presupuesto para el año 2007;
c) A proposición del Mag. Jorge A. Subero, se acogió la solicitud de

promocionar la forma de inscripción al campus de la ENJ, así como de la
forma de descargar los documentos que se encuentran en el mismo;

d) A proposición del Mag. Jorge A. Subero, la ENJ debe preparar un
reglamento para la realización de estudios en el extranjero, estableciendo a
la Escuela como la encargada de las formaciones según decisión tomada por
el pleno de la Suprema Corte de Justicia;

e) A proposición del Dr. Juan Manuel Pellerano, se acogió la solicitud de
realizar un curso o capacitación que permita a los operadores conocer las
implicaciones o consecuencias de la no aplicación del texto constitucional.
Para lo cual el Mag. Jorge A. Subero Isa, propuso al Sr. Pascual Sala por
reunir el perfil necesario.

f) A proposición del Mag. Erick José Hernández Machado, se acogió la
solicitud de la realización de una segunda semana presencial para dar
clausura a la realización de los cursos virtuales de la Escuela;

g) El Consejo Directivo decidió no pronunciarse con relación a la solicitud de
reconsideración del caso de la aspirante a Defensora Pública, Fátima
Tavarez, formulada por los Aspirantes a Defensor Públicos Grupo I-2006p /°
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h) El Consejo Directivo decidió acoger lo dispuesto en el acta de sesión

extraordinaria de la Comisión de Aspirantes a Juez de Paz, de fecha trece

(13) de julio del presente año, sobre el informe enviado por Inspectoría

Judicial de la aspirante a Juez de Paz, Rosanna Feliz Camilo;

i) A proposición del Lie. Julio César Terrero Carvajal, se acogió la solicitud de

incluir en las bases del concurso de aspirantes a Juez de Paz, el requisito de

depositar una certificación del Colegio de Abogados donde conste no tener

querellas. Para lo cual queda pendiente realizar una resolución

recomendando a carrera hacer esto;

j) A proposición del Mag. William Encamación, se acogió la solicitud de que a

los magistrados que no pudieron realizar las becas por falta de plaza en los

vuelos vía Panamá, se les tome en cuenta para las próximas becas del Aula

Iberoamericana en el exterior.

k) Fue aprobado a unanimidad el Plan de Trabajo de la ENJ para el año 2007,

así como el presupuesto que hará posible su ejecución.

El Presidente del Consejo Directivo, Magistrado Dr. Jorge A. Subero Isa puso

término a la reunión a las 12:00 p.m., quedando indicada la agenda de la próxima

reunión a celebrarse el lunes dieciséis (16) de Octubre de 2006, y estaría

conformada por los siguientes puntos:

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior;

2. Rendición de cuentas por el Director sobre las actividades desarrolladas

durante el período transcurrido desde la última reunión realizada;

3. Examen de los asuntos que requieren un pronunciamiento por parte del

Consejo Directivo; y

4. Asuntos urgentes no consignados en el orden del día.

Esta acta que recoge las principales incidencias acaecidas durante dich¡

reunión, fue leída al Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la JudicaturaLt
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lunes dieciséis (16) de octubre de 2006, durante el desarrollo de la reunión
ordinaria del Consejo Directivo, estando los miembros del Consejo Directivo arriba
indicados presentes de acuerdo con su contenido, quienes procedieron a
aprobarla y rubricarla. /

<Magistrado Jorge A. Subero Isa Magistr;
Presidente 1 Consejo Directivo Miembro

Dr. Juan Manuel Pellerano
Miembro

Lie. Luis Henry Molina Peña
Secretario

Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la Judicatura:
Acta No. 0004/06 de la Reunión Ordinaria del lunes 28 de agosto de 2006

Página 6 de 6


